



Music

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



	English	German
<input type="checkbox"/>	The church is without aisles, and has a semicircular roof, and the choir is raised twelve steps above the floor of the nave.	Die Kirche ist ohne Seitenschiffe und hat ein halbkreisförmiges Dach, und der Chor ist zwölf Stufen über dem Boden des Kirchenschiffs erhöht.
<input type="checkbox"/>	She resolved to give up learning the harp and to play only the guitar.	Sie beschloss, das Harfenlernen aufzugeben und nur Gitarre zu spielen.
<input type="checkbox"/>	He wore headphones and spoke into a microphone, simultaneously responding to half a dozen chat windows open on this computer.	Er trug Kopfhörer und sprach in ein Mikrofon und reagierte gleichzeitig auf ein halbes Dutzend Chat-Fenster, die auf diesem Computer geöffnet waren.
<input type="checkbox"/>	She pulled a folder from her bag and they headed to the music room.	Sie zog eine Mappe aus ihrer Tasche und sie gingen zum Musikzimmer.
<input type="checkbox"/>	Sarah heard the piano playing very softly as she went down the stairs to make breakfast.	Sarah hörte das Klavier sehr leise spielen, als sie die Treppe hinunterging, um Frühstück zu machen.
<input type="checkbox"/>	He was silent for a few moments and she thought he was listening to the radio.	Er schwieg für ein paar Momente und sie dachte, er würde Radio hören.
<input type="checkbox"/>	In the violin concerto, the second movement opens with a beautiful melody played by the oboe.	Im Violinkonzert beginnt der zweite Satz mit einer wunderschönen Melodie, die von der Oboe gespielt wird.
<input type="checkbox"/>	Suddenly he heard a familiar voice repeating something to him a second time.	Plötzlich hörte er eine vertraute Stimme, die ihm ein zweites Mal etwas wiederholte.